



Finale district futsal

publié le 13/01/2023

Mercredi 11 janvier, une équipe de benjamins (6e-5e) et deux équipes de minimes (4e-3e) ont participé aux qualifications de futsal du district de Saint-Jean d'Angély.

L'enjeu : Les équipes terminant premières de leurs catégories respectives se qualifiaient pour participer à la finale départementale.

Tout d'abord, félicitation à nos jeunes qui ont fait preuve d'une attitude exemplaire et d'un engagement irréprochable que ce soit en tant que joueurs ou à l'arbitrage !

Bravo à nos benjamins qui, même si les résultats n'ont pas été au rendez-vous, ont pris beaucoup de plaisir à participer à ce tournoi.

Mention spéciale à nos minimes qui se sont classés 1er et 2e de ce tournoi formule championnat avec 6 équipes.

Notre établissement sera donc représenté pour la finale départementale qui aura lieu le mercredi 8 mars !

L'aventure Futsal continue !!!



